

WIR DANKEN VON HERZEN

für die mitfühlende Anteilnahme, für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, die wir beim Abschied unseres lieben

Fritz Maier

9. Februar 1941 bis 10. April 2017

von Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, von den Myelom Kontaktgruppen Bern und Schweiz sowie von der Delegation der Pistolenschützen Zäziwil erfahren durften.

Besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Simon Jenny und Herrn Martin Geiser (Organist) für die feierliche und würdige Gestaltung der Trauerfeier, an die Herren Dres. med. Jürg Richner und Markus Hauser für die langjährige medizinische Betreuung und an das Pflegepersonal des Alterszentrums Alenia in Gümligen für die liebevolle Pflege in den letzten Monaten und den respektvollen Umgang mit dem Verstorbenen.

Muri und Zäziwil, Ende April 2017

Die Trauerfamilien